

## “El presidente nos engañó y está protegiendo al Ejército”, reprocha uno de los padres de los 43 desaparecidos

**Por: Jesús Guerrero. 30/07/2024**

«El presidente nos engañó y está protegiendo al Ejército; pero tampoco se han encontrado a nuestros hijos», reprocha Clemente Rodríguez Moreno, padre de Cristian Rodríguez, uno de los 43 normalistas desaparecidos en Iguala el 26 de septiembre de 2014.

Reconoce que creyó sinceramente que el presidente Andrés Manuel López Obrador iba a hacerles justicia, en el sentido de encontrar a los estudiantes y ejercer castigo a los responsables, pero que finalmente quedó decepcionado.

Hace unos días, algunos padres y madres de los 43 que viven en Tixtla acudieron al sitio llamado El Triángulo, en la salida de la ciudad, donde elementos de la Guardia Nacional (GN) les entregaron una carpeta con un documento del informe que les prometió el presidente en la reunión que tuvieron el 3 de julio en Palacio Nacional.

En julio de 2020, durante la pandemia de Covid-19, Clemente Rodríguez y su esposa recibieron la noticia por parte de los entonces subsecretario de Gobernación Alejandro Encinas y el jefe de la Unidad Especial del caso Ayotzinapa, Omar Gómez Trejo, de que uno de los huesos de tres centímetros de un pie hallado en la barranca de la Carnicería, en el municipio de Cocula, pertenece a su hijo Cristian.

«Yo quiero a mi hijo entero, no quiero solo un hueso. Y lo quiero vivo», exige don Clemente.

El próximo 9 de agosto, día del natalicio del general oriundo de Tixtla Vicente Guerrero, Cristian, el hijo de don Clemente, cumple años.

El 25 de mayo de 2018, cuando faltaban unas semanas para las elecciones presidenciales, Andrés Manuel López Obrador encabezó un mitin de campaña en Iguala al que llegaron los padres y madres de los 43 estudiantes desaparecidos.

Los organizadores del evento y el propio Andrés Manuel invitaron a los padres y

madres a que subieran el templete.

Durante el mitin, el entonces candidato morenista Andrés Manuel López les prometió a los padres y madres que les haría justicia y que llegando al gobierno se formaría una Comisión de la Verdad.

«Yo voté por Andrés Manuel López Obrador, primero, porque revisé su historia de luchador social y por eso creí que nos haría justicia, pero nos engañó a todos, a nosotros y al pueblo de México», recrimina Clemente Rodríguez en entrevista.

Menciona que el gobierno del morenista López Obrador fue incapaz de extraditar de Israel al exjefe de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) Tomás Zerón de Lucio.

«Lo último que ha hecho el presidente es atacar a nuestros defensores de derechos humanos, en venganza de que en las investigaciones que realizaron se ha comprobado la participación del Ejército en la desaparición de los jóvenes», acusa.

Asegura que el gobierno de López Obrador está encubriendo a los altos mandos del Ejército, porque en Iguala hay muchos intereses de por medio, uno de ellos, el trasiego de droga hacia los Estados Unidos.

A poco más de dos meses de que el presidente Andrés Manuel López Obrador concluya su gobierno, este lunes 29 de julio, tendrá lo que podría ser la última reunión con los padres y madres de los 43 normalistas desaparecidos el 26 de septiembre de 2014.

Al respecto, Clemente Rodríguez dice contundente:

«La verdad no esperamos que el presidente nos diga algo nuevo. Nos va decir lo mismo de siempre; y de él ya no esperamos nada. Nos decepcionó totalmente.

Después del encuentro con el presidente López Obrador, los padres y madres tendrán un encuentro con la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Los padres y madres de los 43, así como organizaciones sociales, darán a conocer un plan de acción de protestas para exigir justicia al cumplirse, en septiembre próximo, diez años de los hechos en Iguala.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Amapola periodismo. Archivo Amapola Periodismo

**Fecha de creación**

2024/07/30